

コラムのピット

CHISATO HAMANO
 ARAO SATOSHI
 SU-NAKA

濱野智紗都

京都府出身。物心ついた頃から夢はボートレーサー。京都東映にて時代劇を中心に子役をしていたことも。99期の養成所試験に一発合格したが、ケガで無念の途中退所。その後、ピットリポーターやインタビュアーとしてボートの世界に飛び込んだ。将来の夢は小料理屋の女将になること。

ちいちゃん ピットこぼれ話



今月号から仲良しのガールズケイリン選手、日野未来ちゃんがマクルデビュアー！おめでと〜♪ 私も読むのが楽しみ！今回はみーちゅんの推しレーサーでもある藤原碧生選手のお話。2024年の最優秀新人に輝き、勢いそのままに年明けのルーキーシリーズ第1戦(多摩川)を5コースまくり差して優勝。まさに強力ターナーが炸

裂！これが今をときめく碧生ちゃんのターナーを、まざまざと見せつけられました。とにかく愛くるしい笑顔に母性本能をくすぐられるというか、私も思わず我が子を見るような目になっ てしまっわけです(笑)。

インタビュアーではその笑顔をお届けできたと思うのですが、私は碧生ちゃんのクセを見つけてしまいました！喋りながら顔を触る。いや、触るといふより、皮膚を引っ張る。ほっぺや目の横の皮膚をなぜか引っ張りながら真面目にインタビュアーを受けるんです。気になりすぎて突っ込んでみると「え！ほんとはですか？」と、まさかの自覚なし。「でも小さい頃からお母さんに『落ち着がない』とか『ジツとしていなさい』ってよく言われていました」だそう。納得！(笑)。

突っ込んでしまったから意識して止めてしまいかもなんて思っていたけど、優勝戦直後のインタビュアーでもしっかり引っ張ってまし



た(笑)。ヤング世代では人気を背負う立場になったとは言え、勝つこと以上にやりたいターナーや乗り方を意識し、常に挑む気持ちで走っているそう。何でも言い合える師匠の山下昂大選手の下で、プロペラを教わりながら、ノビノビと成長中です。今年とはとにかくSGに出場することを目標にしているとのことなので、SGの勝利者インタビュアーで、ほっぺを引っ張る碧生ちゃんが見られることを楽しみにしています！



日野未来

大分県出身。日本競輪選手会奈良支部所属。ホームバンクは奈良。福岡を中心としたアイドルグループ「HR」を卒業後、グラビアアイドル、タレントとして活動。ギャンブル好きが語って競輪選手を目指し、2018年にデビュー。21年岐阜で初優勝。24年は年間V9をマークした。愛称は「みーちゅん」。

仕事も趣味もギャンブル三昧

マクルールをご覧の皆様、初めまして！今号からコラムを担当するギャンブル大好きガールズケイリンの日野未来です。普段はポーターレーサーの方たちと同じ公営競技の世界で生きていますが、レーサーの皮を剥げば、ただのギャンブラーです(笑)。先月、オートレーサーの荒尾選手がSG優勝報告が出来なかったのが心残りとして綴られてきましたが、今後、荒尾選手が優勝を飾った際には一緒にこのコラムで報告して喜びたいです！そして私も連載中にGI優勝やガールズグランプリ出場の報告ができ

るように頑張りますっ！ちなみに私の戦法は、ポート風に言つと、基本逃げタイプで、出足◎行き足◎伸び△回り足◎ってところでしょ(笑)。

話はポートに戻って、私のイチ推しは藤原碧生選手です！24年の最優秀新人選手を受賞しました。今年も唐津ルーキーシリーズに出場し、その後の多摩川で優勝！今年はSGを走ってほしいな。女子レーサーでは田中博子選手！芦屋と福岡で舟券に絡みました。一生懸命走る姿は応援しちゃうし、確定板に乗るときらうれしいです。みなさんもぜひ注目してくださいね！

そしてちーちゃんこと濱野智紗都ちゃんとはプライベートで大の仲良しです。昨年末の住之江SGグランプリに行った時に「宮地さんのタオル買ってこい！」ってパシられました(笑)。

これからも全国のポートルース場や競馬場に頻繁に出没予定です(笑)。見かけたら声をかけてくださいね！



ポートルーサーの名前

ポートルーサーってカッコ良い名前が多いですか？ポート仲間がよくそういう話になります。やはりトップは永遠の正木聖賢選手。続いて抹香雄三選手、鰐部太空海選手なんかは1回聞いたら忘れられないですよ。

他にもたくさんいる中、最近の僕のブームは楠将太郎選手です。埼玉支部の若手選手で、近況はレースつぶりもいい！何より名前が大好きです。40〜50代の人

すーなか

大阪府出身。吉本興業で2001年デビュー。芸歴22年目のお笑い芸人。芸人界きってのポートルース通。戸田、桐生を中心に数々のポートルース番組に出演中。

すーなが

今月も どうも すいません



本人がどこかでこの光景を見た時が楽しみです。

は、この名前を聞くと思い出す歌手がいませんか？そう、楠瀬誠志郎です。大ヒット曲「ほっとけないよ」は我々の世代はみんな知ってると思います。クスノキとクスノセなので正直、全く違うのですが、楠選手の名前を出走表で見ると、思わず口ずさんでしまします。最近、配信中に楠選手が出るレースがあると、コメント欄に必ずこの質問がきます。「このレース、楠選手はほっときますか？ほっとけませんか？」。ちよっと待ってこれとサビ前から歌い出して「ほっとけないよ、ほっとけません！」という一連の下りが完成しつつあります。先日、BTSでの予想会中、楠選手が出てたので試みに歌ってみました、サビでおじさんおじいちゃんの合唱が起きたのは衝撃でした。楠選手がこの光景見たらどう思うんだろうか？

そもそも名前も漢字がひと文字一緒だけで読み方も違うし、歌もポートルースに替え歌してるわけでもない。ただただ、おじさんが昔のヒット曲を歌うだけ。ただ一つ言えるのは「楠選手↓ほっとけないよ」とかない↓歌う↓ほっとけないよ」になるので、結果、楠舟券を買ってしまうってこと！もし